



どうぞの椅子



園庭の流水池がなくなりましたが、その分遊ぶスペースが増えました。めだかは水槽の中で今はすやすやと冬眠中！・・・流水池があった時の水の流れ始めの所は、以前大きな石とくっついていたので、現在ちょうど人が一人座れる椅子のようになっています。・・・子ども達の様子を見ていると、その石の椅子に、かわるがわる座っては休憩したり、2, 3人で一緒に座っておしゃべりをしたり、一人で座ってぼーっと周りを眺めたりしているのです。不思議なんですけど、子ども達は、交代しているわけでもなく、順番に座っているわけでもなく、その椅子が空いていたら、自然と気の向くまま座って、エネルギーを補給するかのように、そこから別の遊びへと移っていくのです。まるで、ほっと一息つくための椅子のようであり、遊びの切り替えのための椅子でもあるようです。

池をなくす前までは、石等につまづいて怪我はしないだろうか心配していましたが、そのような心配はどうも無用のようで、子ども達は、それなりに用心しながら遊んでいるようです。また、めだかの見物も容易にできるようになり、底の方にかすかに見えるめだかを一生懸命探しては大喜びしている子もいますし、めだかのために、その辺の葉っぱをちぎって水槽にそーっと入れたりもしています。

石の椅子が、「空いていたら、どうぞお座りくださいませ！」と子ども達に話しかけているようで、その石の椅子の思いが、子ども達の心に伝わっているのではないかと思います。

大人も石の椅子に座ることが出来ますので、…お迎えの際に、お時間がありましたら、保護者の皆様も、どうぞその椅子にお座りください。…子ども達の気持ちに寄り添えるかもしれませんね。

流水池周辺の植栽工事を行いました。

流水池の周辺が少し荒れてきて、少し寂しくもなりましたので、植栽工事を行いました。1月26日(土)・27日(日)の2日間にわたり、土壌改良も兼ねて少し整備をしました。実のなるブルーベリー、あじさい、やまぼうし、コニファー等々を、その植物に適した環境の場所に植えていただき、また、めだかの水槽の周りも少しきれいに整えていただきました。芝桜など、卒園式のころには、きれいに咲きほこり、流水池跡地の道周辺が華やかになるとと思います。



園長 伊藤美佳子



保育のねらい

- ★ 生活のリズムを徐々に整える
- ★ 寒さに負けず、戸外で元気に遊ぶ





2月 行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1 豆まき	2
3 休園	4 体操教室	5 ダンス	6リトミック (うさぎ・支援)	7体育遊び (きりん)	8 体育遊び (うさぎ・つばさ)	9
10 休園	11 休園	12ダンス	13親子ダンス	14体育遊び (きりん)	15 体育遊び (うさぎ・つばさ)	16
17 休園	18体操教室	19ダンス	20リトミック (こりす・きりん)	21 誕生会	22 体育遊び (うさぎ・つばさ)	23
24 休園	25体操教室	26ダンス	27 ヨガ (つばさ・支援)	28体育遊び (きりん)		

*体操教室・ダンスは、きりん・つばさ組、リトミックは、こりす・うさぎ・きりん組の活動です。

★これからの主な行事予定

3月1日(金)ひな祭り、3月7日(木)誕生会、3月16日(土)卒園式



保育参観を行います



1月15日に、保護者の皆様にご案内を差し上げましたが、各クラス、異なる日程で保育参観を行います。スタートは2月5日からです。今回は、駐車場が使えない事(桜山小学校の校庭整備のため運動場が使えない・団地の外装工事のため運動会会場が使えない)、の理由もあり、保護者の皆様が来て下さる日を3、4日ほど設定し、保育参観としています。ご都合がつかれる日に保育参観をしていただければと考えています。(1月15日付・配布資料参照)

駐車場は、その日の保護者の方々の人数により、誘導させていただきます。

ご案内にも書いておりましたが、まず事務室で、受付をしていただき、各クラスへご移動をお願いいたします。(お帰りの際に、簡単な感想等書いていただくと大変ありがたいです。)

送迎のタッチパネルには慣れましたか？

登園、降園の際に、アイパットをタッチしていただくようにしていますが、何かお困りのことはありませんか？1月～3月までは、練習期間としていますので、登園・降園時のタッチや、アプリを使つての欠席の連絡等をしてみて下さい。慣れると大変便利だと思います！時々フリーズしたり、不具合などがあるかとは思いますが、しばらくすると元に戻りますので、気になさなくても大丈夫です。何かありましたら、そのあたりにいる保育士にお尋ねください。すぐに対処させていただきます。

また、あまりにも長引く渋滞でタッチできない際は、お伝えください。配慮させていただきます。スムーズにいくまで何かとご迷惑をおかけしますが、皆様のご協力よろしくお願いいたします。



お知らせ

節分の豆まきは、園内で2月1日に行います。

お願いしまーす！
平成31年度・桜山保育園の保護者会役員を希望される方は伊藤までお伝えください。お待ちしております！！

